

Freitag
9. NOVEMBER 2012

Heddesheim: Bankenvertreter informieren sich vor Ort

Indische Gäste bei Pfenning

Indische Gäste haben in den vergangenen Tagen das neue Firmenareal der Pfenning-Gruppe im Heddesheimer Gewerbegebiet besucht. Die Delegation der Wirtschaftsförderung „Small Industries Development Bank of India“ mit Sitz in Mumbai wollte sich in Nordbaden Anregungen holen. Der stellvertretende Geschäftsführer Bajalia und seine Assistentin, Sumita Chowdhury, suchten den Gedankenaustausch über Bauvorhaben von der Größenordnung des Logistikzentrums.

Der Besuch war u. a. über die Kreditanstalt für Wiederaufbau (KfW) zustande gekommen. In Indien ermöglicht das Pendant zur deutschen KfW sowohl Privatpersonen als auch Unternehmen gezielte Hilfe in Form von Mikro- und Mittelstandskrediten. Die KfW war beim Besuch in Heddesheim vertreten durch Jürgen Rode und Maike Lerch. Beim Rundgang über das Pfenning-Gelände zeigten sich die ausländischen Wirtschaftsvertreter beeindruckt von der zügigen Bauweise und dem ehrgeizigen Bauzeitenplan, der sowohl beim Außen- als auch beim Innenbereich termingerecht eingehalten wurde. Pfenning-Geschäftsführer Uwe Nitzinger freute sich über das Lob der Besucher.

diko



Eine indische Delegation und Vertreter der KfW informierten sich bei Pfenning in Heddesheim.

BILD: DIKO